


um produto espetacular e a expectativa 
de uma conquista.  

tudo começou com uma 
máquina de 10 dólares



olá, 
que bom que você está aqui pra saber como 

a história da nossa empresa começou.
deixa eu me apresentar, sou a carla furlan. 

eu criei a original waffle em 2011, mas, alguns 
anos antes, a influência das minhas viagens, 
gostos e veia empreendedora já estavam se 

juntando pra formar a original waffle, mesmo 
sem eu saber...

sou advogada por formação, mas escolhi a 
gastronomia, por paixão. a original waffle é uma 
empresa familiar. comecei sozinha, mas agora meu 
marido e meus filhos estão envolvidos em todas 

as áreas da empresa.



tenho 53 anos, 32 anos de casada e um casal de 
filhos maravilhosos, de 26 e 25 anos. 

isso mesmo, comecei essa empresa depois dos 40...  
já comecei a te inspirar? 

temos uma influência norte-americana forte, 
por gosto mesmo... viajamos muito para o texas 

e gostamos do estilo rústico, farmhouse, 
aconchegante que as coisas têm por lá, com 

os celeiros vermelhos, comida farta, os cultos 
animados nas igrejas e, claro, os preços baratos 

que nos permitem comprar de tudo.
mas, amamos mais o brasil, é claro, nosso país 
querido, rico em beleza e com o povo mais 
simpático e de 'jogo de cintura' que existe... 

daqui, nunca pensamos em sair.



numa dessas viagens aos estados unidos, conheci o waffle e amei... 
o sabor, formato, todo o charme daquela maquininha quente tirando 
aquele produto lindo, cheio de furinhos que seguram perfeitamente as 

caldas, maple, manteiga, ou o que quiser colocar por cima... tudo 
combina com waffle!!

e começou assim, comprei a tal máquina no walmart e custou mesmo u$10!! 
trouxe para o brasil, junto com uma receita original, que minha cunhada 
que mora lá, no texas, conseguiu pra mim e comecei a fazer waffles em 

todas as reuniões de amigos e família!! 
todos amavam e, como ainda era novidade aqui, ficavam encantados.

até que um dia, uma amiga muito querida, me falou: esse waffle é incrível, 
por que você não faz pra vender??

wow!! lembra da veia empreendedora que falei? ela saltou no meu braço 
e parecia irradiar uma corrente elétrica, que correu pelo corpo todo...  

naquele mesmo dia, surgiu a original waffle!!
comecei uma pesquisa no google, pra saber se já existia alguém produzindo 
waffle no brasil. madrugada adentro, criei o nome da empresa, o logotipo 
e um folheto, feito com a fonte mais comum do word, uma foto de waffle 
que peguei na internet e o sonho de fazer esse produto ser conhecido e 

apreciado no brasil. 
mas eu só tinha a máquina de 10 dólares e uma receita!!

como começar? por onde começar?
já ouviu falar que, sonhar pequeno dá o mesmo trabalho que sonhar grande? 
então, peguei o telefone e liguei para a maior e melhor cafeteria da cidade 

onde eu morava e o dono atendeu:
- boa tarde, trabalho com a produção de waffles americanos e gostaria de 

apresentar meu produto. você teria interesse em conhecer?
“trabalho com a produção de waffles americanos???” garota, você só tem uma 

máquina caseira e o máximo de waffles que fez numa tarde, foram umas 
15 unidades!! uma frase simples, que costumo repetir que define isso, é: 

"atitude é tudo!”
- perfeitamente, respondeu o dono da mais badalada cafeteria da cidade. 
quero sim conhecer; na verdade, já estava procurando por esse produto. 

quando você pode trazer aqui?
segundos de silêncio se seguiram. como assim? ele quer... foi tão fácil assim? 
que legal... ou não, espera... como vou levar waffles que não tenho, como 

vou produzir? quanto vou cobrar? qual o custo? não tenho cnpj, não tenho 
equipamentos, embalagem, não tenho dinheiro, não tenho experiência em 

empresa, não tenho nada!!!!
mantive o tom seguro e firme e marquei para a semana seguinte.

felizmente, tudo deu certo e somos amigos até hoje. 



mas, não foi tão rápido ou fácil, como pode 
parecer. eu tinha filhos adolescentes e nenhum 

dinheiro pra investir. zero! 
comecei do zero mesmo!! 

eu esperava todos irem dormir e, sozinha, descia 
para a garagem da casa onde eu tinha uma 
batedeira grande, que comprei usada e em 

prestações, e começava a fazer a massa do waffle. 
assava, esfriava, embalava e congelava para no dia 

seguinte, eu mesma, entregar no cliente. 
com o dinheiro da venda eu comprava mais 

insumos para a próxima produção e assim passavam 
os meses, sem conseguir ter lucro, porém, animada, 
porque eu sabia que estava construindo algo que 

seria grande. 

Garagem da casa onde tudo começou 

A batedeira grande e usada 
comprada à prestação



a aceitação do produto, que era novidade por aqui, 
foi muito boa e levou a criação de outros sabores e 
tipos de waffles, como o waffle de liege, o waffle 

parmesão, waffle brownie, seguidos por outros 
produtos com influência americana, como o famoso 

bolo redvelvet, applepie, panqueca americana, 
marshmallow cream, maple syrup, etc. 

o produto não importa muito, sabe... você pode 
vender qualquer coisa. 

também não precisa de metas e 'business plan', 
'brainstorm', 'kpi', 'benchmarking', 'core business' 
e mil outros termos e siglas que, muitas vezes, 

nem quem fala sabe, de verdade, o que significam... 
não se assuste com essas coisas... o empreendedor 

executa esses termos e conceitos, na prática!! 
fazendo acontecer e não em reuniões de equipe. 

 



o que importa é escolher 'algo que ninguém faça 
igual a você' (congele uma possível concorrência, 
logo de saída) e 'para quem' vai vender (nicho), e 
pensar em 'algo que te comova' (paixão), que faça 
seus olhos brilharem, que te mantenha acordado 
de madrugada se precisar. um produto ou serviço 
que tenha relação autêntica com sua história, 
algo que você aguente carregar por anos. não 
pode ser uma moda ou o que te dizem que vai 

vender muito, tem que ser alguma coisa que você 
goste e acredite. siga seu instinto. para um 
empreendedor de verdade, opiniões atrasam. 

se cerque de bons profissionais e os valorize. 
eles tiram o peso dos ombros, e assumem os 

raciocínios operacionais. saiba que 90% do que 
você faz numa empresa outra pessoa bem treinada 

pode fazer.
se concentre nos 10% que somente você consegue. 

esse é o diferencial... 



e assim eu fiz...
nos primeiros anos de negócio, eu foquei em conseguir alto nível 

de qualidade nos produtos. decidir não usar conservantes e aditivos 
químicos.

sabor, textura e ingredientes naturais (clean label), não abro mão disso.
mas isso não é difícil de fazer, se falarmos de pequenos volumes... uma 

loja, por exemplo.
o desafio era manter essa qualidade em escala de produção. fazer 

milhares de bolos e waffles com o mesmo padrão, sem usar essências, 
conservantes, emulsificantes, corantes, estabilizantes e todos os outros 
'...antes' que trazem segurança e estabilidade para a indústria, mas que 
são péssimos para a saúde, queimam a garganta e confundem o paladar. 
decidi usar baunilha de verdade, ou a fruta laranja no bolo, ao invés 
de uma essência química que imita o sabor natural, usar menos açúcar. 

são escolhas. é difícil, mas possível.
considero minha fábrica como uma linha “pré-industrial”, porque temos 

volume e escala, mas mantemos a produção mais natural, humana e 
artesanal nos processos.

 



nos anos seguintes, comecei a estabelecer os ideais importantes 
que formaram a cultura da original waffle, como, por exemplo:

todos os nossos produtos, sem exceção, consumimos em casa, nas 
festas e encontros de família e amigos. se o produto não for bom 

para minha família, não farei para a sua.
acreditamos que não somos uma empresa de produtos, mas de 

relacionamento com pessoas. por isso, o respeito com colaboradores, 
clientes, seguidores de mídia, fornecedores e parceiros, é um dos nossos 

principais focos de atenção.
sou uma pessoa visual e acho que a primeira impressão realmente é a 

que fica. por isso, investimos muito nas embalagens para que demonstrem 
 cuidado e capricho que temos com o que produzimos. nossa fábrica fica 
em vinhedo, interior de sp, com uma linda vista da natureza. construímos 
nossa área de produção, toda de vidro, de frente para uma mata nativa, 
com dezenas de árvores, flores e uma família de tucanos que nos visita 
sempre e nos observa enquanto criamos nossas delícias. esse visual de 

beleza e paz impacta no bem-estar dos nossos colaboradores e influencia 
diretamente na preparação do produto.

Gostamos do estilo 
farmhouse americano.. . 

então, aqui na ow, decoração, 
layout, design, produtos, 

tudo segue essa linha.  



você vai ver que tem pessoas que gostam do que você 
gosta também e eles irão valorizar e entender o seu produto. 

mas faça com excelência. o consumidor está tão cansado de ser 
enganado. respeite a inteligência das pessoas e entregue o que promete.
aqui estou, querendo ensinar a fazer negócio, não consigo evitar rsrs... 
desculpe, sei que o objetivo era somente contar a história da original 
waffle, de como tudo começou. mas eu falei lá no início que talvez eu 
pudesse te inspirar e, quem sabe, você tem também, como eu, aquela veia 

pulsante esperando algo pra fazer todo seu potencial aparecer e 
conquistar muito mais do que você acha que consegue.

o que você admira em pessoas de sucesso, está dentro de você também. 
levante e vá buscar!

nossa empresa ainda tem muito pra conquistar, mas garanto que, por aqui, 
nos orgulhamos bastante do que conseguimos até agora. gostamos de 

pensar que somos uma grife de doces e sobremesas e produzimos coleções 
de sabores. 

hoje, estamos nas principais redes do food service e varejo, temos uma 
loja virtual e, agora, estamos abrindo a primeira loja física. em breve, 

você poderá visitar nossa fábrica e nossa loja.

se for empreender, 
não se adapte 

ao que o mercado 
pede, seja autêntico, 

seja original!



mas tem mais um super segredo na história da original waffle, que fez 
toda diferença e sucesso até aqui, e que ainda não te contei... 

é um provérbio, mas não é chinês.
é do livro mais vendido de todos os tempos... o best seller imbatível, 

que contém todos os princípios e conceitos para uma vida equilibrada 
e de sucesso pessoal, espiritual e profissional – a bíblia. 

"consagre ao senhor, tudo que você faz e seus planos serão bem sucedidos.” 
provérbios 16:3

nós acreditamos em deus e colocamos todas as nossas decisões e escolhas 
nas mãos dele, porque queremos ser mais do que uma coleção de sabores...
queremos influenciar e ajudar pessoas que irão passar pela original waffle, 
ou talvez nunca ouçam falar de nós, mas que, de alguma forma, terão suas 

vidas impactadas pela nossa empresa.




